

## KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur saya panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala Rahmat dan Karunianya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah "Pengaruh IAA dan Urutan Daun Terhadap Pertumbuhan Tunas Tanaman Angrek *Cattleya sp.*". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains (S.Si) di Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal, pelaksanaan penelitian, sampai penyusunan skripsi. Terimakasih penulis ucapkan kepada Ibu Prof. Dr. Fauziyah Harahap, M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi saya yang telah meluangkan waktu di tengah kesibukannya untuk memberikan arahan dan bimbingan serta masukan sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Cicik Suriani, M.Si., Ibu Marlinda Nilan Sari Rangkuti, M.Si., dan Bapak Eko Prasetya, S.Pd., M.Sc selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran yang membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Ir. Herkules, MS. selaku Dosen Pembimbing Akademik penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga kepada Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D selaku Ketua Program Studi Biologi, dan Bapak Ahmad Shafwan S. Pulungan, S.Pd., M.Si. selaku Ketua Program Studi Biologi, dan kepada seluruh Ibu dan Bapak Dosen serta pegawai Jurusan Biologi yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Terimakasih penulis sampaikan kepada kedua orang tua yang penulis hormati dan sayangi yaitu Bapak Ahmad Khoir Lubis dan Ibu Rosmawarni Batubara yang selalu memberi semangat dan motivasi serta selalu memanjatkan doa untuk penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada saudara kandung yang penulis sayangi yaitu Habibul Khoir Lubis dan Atika Putri Lubis yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada penulis. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Abrar Dzaky, S.T sebagai partner

yang selalu mendukung, memberi semangat dan motivasi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Terimakasih juga kepada teman-teman seperjuangan penulis yaitu Program Studi Biologi A Angkatan 2020 (PSB A 2020) Khususnya kepada Elisabeth Cahyasa Gina Ginting yang telah menemani, membantu, mendukung, dan kebersamaan mulai dari awal perkuliahan hingga selesainya skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu penulis menerima kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak. Dalam skripsi ini banyak terdapat kendala dan hambatan-hambatan yang penulis hadapi, namun berkat arahan, bimbingan, dan doa dari berbagai pihak penulis dapat menyelesaikannya. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih untuk seluruh pihak yang terlibat dan mendukung skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi seluruh pihak khususnya mahasiswa Biologi Universitas Negeri Medan.

Medan, 17 September 2024

Penulis



Anita Agustina Lubis

NIM. 4203520001